

Ressort: Entertainment

Will Smith wird nicht in "Independence Day 2" mitspielen

Los Angeles, 24.06.2013, 13:21 Uhr

GDN - Der US-Schauspieler Will Smith wird nicht in dem Film "Independence Day 2" mitspielen. Das verriet Regisseur Roland Emmerich im Gespräch mit der Zeitung "New York Daily News".

Als Grund nannte Emmerich die hohen Kosten für ein Mitwirken von Smith in der Fortsetzung des Kino-Hits aus dem Jahr 1996: "Will Smith kann nicht zurückkommen, weil er zu teuer ist", sagte Emmerich dem Blatt. Zudem habe Smith einen zu bekannten Namen. "Das wäre zu viel. Wir haben ungefähr die Hälfte der Leute, die man aus dem ersten Film kennt, die andere Hälfte sind neue Leute", so der Regisseur weiter. Die Schauspieler Bill Pullman und Jeff Goldblum, die schon beim ersten Teil vor der Kamera standen, sollen hingegen auch im zweiten Teil zu sehen sein. Der Film "Independence Day" hatte weltweit über 800 Millionen US-Dollar eingespielt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-16477/will-smith-wird-nicht-in-independence-day-2-mitspielen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619